

## Conférence de Académie du Centre

# Le camp d'aviation américain à l'ouest d'Issoudun, la plus grande école d'aviation au monde en 1918

par Didier Dubant

**Mardi 21 janvier à 18h30**

Le vendredi 22 juin 1917 le Journal du Département de l'Indre annonce la création d'un grand centre d'aviation par nos alliés américains près d'Issoudun. Peu de temps après les premiers baraquements apparaissent sur la commune de Paudy près du domaine de Volvault, puis les premiers avions. Le THIRD AVIATION INSTRUCTION CENTER AMERICAN est né.

Pendant l'hiver 1917 les hommes doivent combattre la boue, mais la croissance du site se poursuit avec l'apparition de terrains secondaires sur les communes de Diou, La Champenoise, Lizeray, Ménétréols-sous-Vatan, Neuvy-Pailloux, Saint-Valentin. Toutes les surfaces cumulées finiront par constituer une surface totale 1.612 hectares entièrement dévolus aux jeunes pilotes américains.

Lorsque Hiram Bingham prend le commandement du 3eme Centre d'Instruction pour l'Aviation le 28 août 1918 il se retrouve à la tête de la première école d'aviation du monde.



Salle de conférence

**Archives départementales de l'Indre**

1, rue Jeanne d'Arc  
36000 Châteauroux

Entrée libre  
parking gratuit